
日本語メモ①「助詞」（Partículas/助词/Postpositional particle）

日本語は、「を」「へ」「に」などの助詞を使って文を作ります。助詞はひとつひとつ意味が違います。
を（動作の対象）：テレビをみます。りょうりをつくります。なにをのみますか。
へ（移動の方向、場所）：どこへいきますか。うちへかえります。
に（時刻、曜日）：５じにきてください。にちようびにあいましょう。
で（動作の場所）：うちでごはんをたべます。どこでかいましたか。

日本語メモ②「現在と過去」「肯定と否定」（Presente, Passado, Afirmativo, Negativo/存在于家的
东西/“Kasalukuyan at nakaraang kapanahunan o tense” “Affirmative at negative na pangungusap”）

■イ形容詞（形容詞）（Adjetivos com terminação "i"/以い结尾的形容词(形容词)/I-adjective (pang-uri)）

現在（Presente/现在/Kasalukuyan）

過去（Passado/过去/Nakaraan）

肯定（Afirmativo/肯定/Affirmative o positibo）

おいしいです
おいしかったです

否定（Negativo/否定/Negative o negatibo）

おいしくないです
おいしくなかったです

日本語は、現在と過去、肯定と否定を表すとき、形容詞や動詞の語末の形が変わります。

あついです、さむいです、たかいです、やすいです、むずかしいです、やさしいです
＊例外「いいです・よくないです・よかったです・よくなかったです」

■ナ形容詞（形容動詞）、名詞（Adjetivos com terminação "na", substantivos/形容动词、名词/Na-adjective (pang-uri na pandiwa), Pangngalan）

現在（Presente/现在/Kasalukuyan）

過去（Passado/过去/Nakaraan）

肯定（Afirmativo/肯定/Affirmative o positibo）

たいせつです
たいせつでした

否定（Negativo/否定/Negative o negatibo）

たいせつじゃないです
たいせつじゃなかったです

好きです、嫌いです、上手です、下手です、元気です、親切です、きれいです、便利です、暇です、
＊「きれいです」「きらいです」などは「い」で終わりますが、ナ形容詞です。

■動詞（Verbo/动词/Pandiwa）

現在（Presente/现在/Kasalukuyan）

過去（Passado/过去/Nakaraan）

肯定（Afirmativo/肯定/Affirmative o positibo）

見ます
見ました

否定（Negativo/否定/Negative o negatibo）

見ないです
見なかったです

たべます、みます、よみます、いきます、のみます、かいます、はたらきます、そうじします
＊動詞は、活用の仕方で3種類に分かれます。
グループ1（五段活用）：のまない、のみます、のむ、のめば、のもう
グループ2（一段活用）：みない、みます、みる、みれば、みよう
グループ3（一段活用）：しない、します、する、すれば、しよう
　　　 　　　　　　　  こない、きます、くる、くれば、こよう
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